
 

 

CONSEIL DE PARENTS DE L’ÉCOLE PUBLIQUE 

GABRIELLE ROY 

 

RÉUNION DU 10 JANVIER 2017 

 

 

 

Procès-verbal 

19h15 
 
 
 
1. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue. 
 
 Présents: 
 
 Saley Abdou  
 Colin Bergeron 
 Heather Coleman 
 Marie Hébert 
 Marc Parisien 
 Héloïse Plante 
 Yannick Vienne  
 Nathalie Viens 
 
 Absents: Ibrahim Karidio 
 
 Invités : NA 
 
 
2. Adoption de l’ordre du jour  
 
Proposé par Yannick, appuyé par Héloïse. 
 
3. Adoption du procès-verbal 
 
Tel que modifié. Proposé par Colin, appuyé par Saley. 
 
4. Mot de la présidente 
 
Ce fut les vacances d’hiver et un mois tranquille pour le conseil. Il y a une réunion du comité 
d’infrastructure cette semaine. 
 
5. Rapport de la représentante des enseignants 
 
Ce fut aussi un mois tranquille avec les deux semaines de congé. Les portes furent décorées 
sous le thème de l’hiver et la classe de madame Meriem, 1ère année, a gagné. Les maternelle et 
première année iront à la gymnastique et les 4, 5 et 6 au ski. 
 
6. Rapport de la directrice 



 

 

Il y a eu plusieurs activités d’hiver. Par rapport au PAC, les thèmes sont la littératie, le 
comportement, et la fidélisation. Les objectifs seront établis en février. 
 
7. Affaires courantes 
 
7.1 Rencontre avec le ministre de l’éducation de l’Alberta 
Des promoteurs du statut quo par rapport à la proportion de représentants catholiques vs 
publiques au sein du CSCN ont rencontré le ministre de l’éducation. Il faudrait, nous aussi avoir 
une rencontre avec le ministre pour balancer le point de vue et expliquer la situation. Il serait 
possible de demander à Robert Lessard et Nathalie Lachance du CSCN d’être présents. 
Heather va demander une rencontre au nom des parents en tant que présidente. On pourrait 
inviter les présidents des sociétés des autres écoles. Il serait possible de communiquer avec 
Rachel Notley dans la circonscription respective. 
 
7.2 Revue des statuts et règlements du conseil 
 
Il serait mieux de faire un sous-groupe pour réviser les statuts et règlements. On pourrait 
travailler à partir de ceux de MJ. Une fois ceux-ci établis, on pourrait demander à Natalie 
Tymchuck d’aider à finaliser. Héloïse propose Heather et Colin pour le sous-comité, appuyé par 
Yannick. Marc demandera une copie de ceux de MJ lors de la prochaine réunion. 
 
7.3 Publication du PV de novembre (et décembre) sur le site web de l’école 
 
Une fois que le PV est approuvé par le conseil, il est possible de l’envoyer à Nathalie pour le 
mettre sur le site web de l’école. Celui de novembre sera envoyé bientôt. 
 
 
8. Fermeture de l’assemblée 
 
Proposée par Héloïse, appuyée par Yannick, à 21h54. 


